



ミンガラバード こんにちは

認定 NPO法人
日本・ミャンマー
医療人育成支援協会

〒700-0023
岡山県岡山市北区駅前2丁目4番23号
TEL: 086-224-0102
FAX: 086-221-2554
URL: http://www.mjcp.or.jp

寄贈の診療所 3つ増え11か所に

亡兄の感謝の思い託して



贈呈式では看護師・助産師協会のナントーンラ会長から武本さん(左)にペナントが贈られた

これまでの8カ所

協会の呼びかけでミャンマーに寄贈の診療所が3つ、相次いで開設された。これまでの8カ所と合わせて、2ヶタの11カ所に増えた。いずれも最大都市ヤンゴン近郊などの医療過疎地にあり、地域診療の中心になっている。

た募金

③あかねクリニック(09年)

②理事西山央子さん

④アーリンヤン||希望||

クリニック(10年) ||会員

南川津津子さん

⑤ときわ・オカコンクリック(11年) || 賛助会員の岡

山コンクリート工業設立50周年事業

⑥井上クリニック(12年)

⑦白ゆりクリニック(12年)

⑧中国建設クリニック(13年)

⑨サイクロロン被害で募つ

第1号は協会発足から2年後の2008年。順次、古い診療所が壊れかかっているような所や周辺の人口が急増して機能が果たせなくなつた場所に開設された。ミャンマー保健省などによつて運営されている。開設順に診療所名と寄付者は次の通り。

①下野クリニック(08年、11年産院併設) ||理事下野國夫さん

②NPOクリニック(09年)

③サイクロロン被害で募つ

工業

創立50年を記念して



村人は踊りと拍手で診療所のオープンを祝った

⑪岡山プラザホテルクリニック

岡田茂理事長は贈呈式に続いて3月上旬にもクリニックを再訪。助産師になるために5人が実習しており、それも4人はパングラデシュやタイ国境の遠い所から来ていた。出産数も旧施設では月10~20人だったのが、1ヶ月余りに50人と大幅に増えている。また、西山さんはこれまでに、血圧計3つと体温計130本を贈っている。



寄付した。協会理事でもある笠井裕一・同大学教授の呼びかけに、北村哲也さん、佐々木浩樹さん、堀川一浩さん、村田昌浩さんの4医師が賛同した。ヤンゴン市街地から北へ車で約1時間半。ここには以前から診療所があり、急性の呼吸器疾患や下痢、発熱などの患者が多くなったが、今にも崩れ落ちそうな建物だった。助産師宿舎も併設した新しい診療所の贈呈式は1月15日についた。笠井教授はこのころミャンマーを訪れていたが、当日はマンダレー総合病院での手術指導と重なり、他の医師も勤務上の都合がつかず、代わりに岡田理事長ら協会員が出席した。

診療地域は7つの村の約6千人だが、近くに工場団地ができる人口は増えていくという。その「地域診療所」となるだけに、式には多くの村民が集まり、期待の大きさがうかがえた。

ヤンゴン中心部から車で約1時間半、近くには新しい工業団地もある人口約4千人のシンフォン村。3月10日にここで「岡山プラザホテルクリニック」の贈呈式があった。同ホテル(岡山市中区)が会社設立50年の記念事業として寄付。協会理事の永山久夫社長をはじめホテル関係者5人、協会員ら8人が出席した。

ここも既存の診療所の老朽化がひどく、村民は病気になつても衛生的な環境で治療を受けるのが難しかつ

た。全面建て替えの新しい診療所には産室も設けられ、助産師が常駐する。村ではこれまで年間約70人が出産していたが、すべて自宅だった。これからは整備が整つた産室で安心して出産できるようになつた。

式は、大勢の村民が集まつてお祭り騒ぎのような音楽と踊りで盛り上がり、村長がお礼を述べた。

同ホテルと同じグループの岡山コンクリート工業も2011年にクリニックを寄付している。

